

„Schulgeldfreiheit“ Schleswig Holstein

Wir freuen uns über alle Lernenden, die nichts mehr bezahlen müssen! Das Ausbildung nichts kosten darf, ist ein wichtiger Schritt, um die Therapieberufe attraktiver zu gestalten.

Bei aller Freude dürfen wir aber nicht außer Acht lassen, dass es nicht nur um eine kostenfreie, sondern vor allem um eine qualitativ hochwertige Ausbildung geht, die die Erfordernisse der Zukunft im Blick hat.

Dazu brauchen wir bundeseinheitliche Regelungen in Bezug auf Standards und Ausbildungsqualität. Wir brauchen eine Novellierung unseres Berufsgesetzes und der Ausbildungs- und Prüfungsverordnung.

Und wir brauchen die primärqualifizierende hochschulische Ausbildung als Regelausbildung.

„....wenn das Haus brennt, bringt es nicht viel, sich unter die Dusche zu stellen.“

Marc-Uwe Kling. *Einfach so* in:

Die Känguru-Apokryphen, S.140. Ullstein 2018

